subi pour leur salut une très cruelle mort. Veuillez, Seigneur, je vous en supplie, ne pas permettre plus longtemps que ces pauvres païens méprisent votre divin Fils; mais, apaisé par les prières des saints et par celles de l'Église, l'épouse très sainte de votre Fils Jésus, rappelez-vous votre miséricorde; et, oubliant leur idolâtrie et ieur ignorance, faites qu'ils connaissent enfin, eux aussi, le Seigneur Jésus-Christ que vous avez envoyé: Lui, notre salut, notre vie, notre résurrection; par qui nous avons été sauvés et rachetés; à qui nous voulons que soit toute gloire pendant la durée infinie des siècles. Ainsi soit-il. » (300 jours d'indulgence. Pie IX, 1847.)

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, afin que vous accordiez au peuple japonais la grâce du salut.

Résolution apostolique: Prier pour la conversion du Japon.

Les réceptions du jour de l'An

Le clergé de la ville et des environs est venu très nombreux, lundi matin, présenter ses hommages à S. G. Monseigneur l'Archevêque. Beaucoup de religieux des divers ordres s'étaient joints au clergé séculier.

Au nom de tous, Monseigneur Marois, vicaire général, exprima à Sa Grandeur les sentiments de respect, de dévouement et de filial attachement qui animent son clergé, et les vœux qu'il forme pour le bonheur de son Chef.

Sa Grandeur, en réponse, dit à son tour le contentement que lui font éprouver la soumission et le zèle du clergé. Puis, faisant écho à l'exposition éloquente que Mgr le Vicaire général avait faite des événements heureux ou malheureux de l'année, Monseigneur exprime la joie très vive qu'il éprouve à constater le succès extraordinaire de la croisade de Tempérance.